



Oberachern



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger in Oberachern,

in der jüngsten Ortsratssitzung konnten wir mehrere große Projekte in Oberachern erörtern.

Die **Hangsicherung** entlang der Oberen Bergstraße inklusive Pflegeweg und Hangentwässerung mit einer Investition von 2,15 Mio. Euro ist abgeschlossen, die Pflegearbeiten mit einem jährlichen Aufwand von etwa 100.000 Euro sind vergeben.

Abgeschlossen ist auch die **Sanierung und Neugestaltung der Oberen Bergstraße** mit einem weiteren Investitionsvolumen von über 2 Mio. Euro.

In Augenschein genommen hat der Ortsrat das fertig gestellte **gärtnergepflegte Grabfeld** auf dem Friedhof in Oberachern bei der Einsegnungshalle. Damit ist ein weiteres Bestattungsangebot entstanden. In einer der nächsten Sitzungen des Orsrates wollen wir uns mit weiteren Entscheidungen für den Friedhof wie dem Standort für ein neues Urnengrabfeld befassen.



Bei einem weiteren Vor-Ort-Termin haben wir den Teil des nicht mehr benötigten Schulgebäudes in Augenschein genommen, in dem ab dem Kindergartenjahr 2021/22 ein **neuer kommunaler zweigruppiger Kindergarten** eingerichtet werden soll. In diesem Zusammenhang werden notwendige Sanierungsmaßnahmen am Gebäude durchgeführt und ein eigenständiger Außenbereich für den Kindergarten geschaffen. Auch hier investiert die Stadt 575.000 Euro.



Ich freue mich sehr, dass der Gemeinderat für wichtige große Projekte in Oberachern die Mittel bereitgestellt hat und damit wichtige Infrastruktureinrichtungen geschaffen oder weiterentwickelt werden können.

Mit freundlichen Grüßen

Ihr

A handwritten signature in cursive script that reads "Klaus Muttach".

Klaus Muttach
Oberbürgermeister

Vereinsmitteilungen/Veranstaltungen



Heimat u. Verschönerungsverein Oberachern

Tafel mit Gedicht von Klaus Huber an der Oberacher Lourdesgrotte

Seit kurzem lädt eine Tafel an der Lourdesgrotte im Oberacher Wald mit einem Gedicht des Oberacher Dichters Klaus Huber zu deren Besuch und dortigem Verweilen ein. Angesprochen hatte ihn die derzeitige Betreuerin Christina Lorenz mit der Bitte, auf die Lourdesgrotte aufmerksam zu machen und für deren Besuch zu werben. Der Heimat- und Verschönerungsverein Oberachern (HVO) setzte Klaus Hubers Idee, in diesem Sinne ein Gedicht zu schreiben um und ließ von einer örtlichen Firma für Werbetechnik auf Kosten des Vereins eine entsprechende Tafel gestalten, die der HVO- Vorsitzende dort anbrachte.



Turnverein Oberachern 1912 e.V.

Der TV Oberachern startet mit ersten Trainingsstunden

Es ist endlich soweit. Beim TV Oberachern startete diese Woche wieder ein Teil des Trainingsbetriebs. Die Abteilung Rhythmische Sportgymnastik und die Showgruppe Mix it beginnen ab sofort wieder mit Ihrem Training – aufgrund der neuen Corona-Verordnung wird dieses vorerst im Freien stattfinden.

Für weitere Informationen diesbezüglich stehen bei der Rhythmischen Sportgymnastik Beatrice Sackmann und bei der Showgruppe „Mix it“ Kerstin Baum als Ansprechpartner bereit. Die Trainingsstunden des Freizeitsports „Fit und Aktiv“ werden nach den Sommerferien starten.

Sofern es weitere Informationen bezüglich des Trainingsbetriebs gibt, werden diese wie bisher zeitnah in den Medien bekanntgegeben.

Erreichen Sie mit Ihren Prospektbeilagen die Ortenau!

Mit uns sprechen Sie Ihre Kunden direkt an und das nahezu ohne Streuverluste.

Kontaktieren Sie uns unter:

☎ 07 81 / 504 - 14 56

☎ 07 81 / 504 - 14 69

@ anb.anzeigen@reiff.de